

La guerra de guerrillas

La guerra de guerrillas es una estrategia militar en la que pequeños grupos de combatientes, a menudo paramilitares, irregulares o incluso civiles armados, ...



La guerra de guerrillas es un planteamiento y posicionamiento militar típico de los conflictos asimétricos.

LOS PARTIDOS DE MASA
De masas: surgen después de la extensión del sufragio. Tienen un gran número de miembros y vínculos con otras organizaciones sociales,



LA TEORÍA DE LAS ELITES
La élite argumenta en general que la democracia es una postura utópica, como tradicionalmente se la considera en la tradición conservadora italiana



Para Pareto, el término élite, o bien tiene un sentido moral, o bien tiene un sentido honorífico. Se divide en dos: la élite gobernante integrada por individuos que, de manera directa o indirecta, tienen un papel importante en el gobierno

